

Volume 14, Issue 3 /2012 - Francais

Focus: le Portugal

Les principaux problèmes qui se posent actuellement au système de santé national portugais sont inéluctablement liés à la crise économique qui sévit dans le pays (et en Europe en général) et à la nécessité d'assurer la viabilité du système. Dans ce contexte de crise économique mondiale, les pays et les systèmes de soins de santé sont actuellement mis à l'épreuve : ils doivent garantir l'efficacité tout en assurant l'accès aux soins et leur qualité. Des réformes ont été mises en place dans le secteur de la santé, certaines démarches spécifiques étant adressées aux hôpitaux. Elles se constituent autour de huit axes :

- mettre en place un réseau hospitalier plus cohérent ;
- définir une politique de financement plus viable ;
- intégrer les soins pour en améliorer l'accès ;
- rendre les hôpitaux plus efficaces ;
- garantir la qualité – qui doit devenir un attribut essentiel de la réforme hospitalière ;
- investir dans des systèmes informatiques – que l'on peut considérer comme un facteur de durabilité ;
- améliorer la gouvernance ;
- renforcer le rôle des citoyens.

Published on : Tue, 25 Sep 2012